

# *La Meute sur le circuit du Laquais*

**L**e samedi 18 juillet, sur l'initiative de notre président, l'écurie a loué le circuit pour toute la journée, nous offrant ainsi la possibilité de rouler jusqu'à l'épuisement des pneus, des voitures ou des pilotes.

Le circuit du Laquais est facile d'accès, puisque situé à proximité du bourg de Champier, à une quinzaine de kilomètres au sud de La Tour-du-Pin. La piste a un bon revêtement, pas trop abrasif, elle est assez technique avec des courbes variées et une bonne ligne droite. Pour faciliter l'apprentissage, des cônes sont placés aux points de tangence et c'est une aide appréciable pour trouver la "ligne idéale".

Nous étions environ soixante à avoir fait le déplacement avec une trentaine de voitures. Eric Cossali avait amené la Formule Ford La Meute qui eu une journée chargée en effectuant pas moins de dix-sept quarts d'heure sur piste. Ceci donna l'occasion à de nombreux meutards de découvrir ou redécouvrir le pilotage d'une monoplace, et pour certains de faire une petite excursion dans le bac à sable. A voir la mine ravie des pilotes à la fin de leur quart d'heure, il est évident que notre formule Ford remplit pleinement son rôle. Je profite en passant de remercier Régis Laplana, Alexandre Luy et les autres qui assurent la lourde tâche de maintenir notre monoplace en bon état de marche.

Personnellement, j'aime bien ce type de sortie sans trop de contrainte, on peut beaucoup rouler si on le souhaite, c'est idéal pour faire certains réglages et comprendre leurs effets, ou pour faire de l'écologie, on peut prendre un passager, essayer d'autres voitures, le tout dans une très bonne ambiance.

Cerise sur le gâteau, le temps était clément et surtout Mumu et Bubu nous avaient préparé un sympathique pique-nique sous l'ombre des tentes montées pour l'occasion. Merci, c'était super.

Malgré le prix élevé d'une telle journée pour la caisse de La Meute, il me semble qu'il faut continuer à organiser de telles sorties, si les finances de notre club le permettent bien sûr. Cela devrait nous inciter à faire un effort particulier, par exemple en cherchant massivement de la pub pour la plaquette de fin de saison.

Eric Perrin